



El Instituto de Investigaciones Sanitarias de Santiago (IDIS), constituido en enero del 2008, es uno de los 13 institutos de investigación sanitaria acreditados en todo el estado por el Instituto de Salud Carlos III y el único en Galicia con este reconocimiento. El IDIS se configura como un sistema de innovación y transferencia de conocimiento de marcado carácter traslacional, aprovechando y ampliando la colaboración histórica y el enorme potencial de sinergias entre la Universidad de Santiago de Compostela y el Complejo Hospitalario Universitario de Santiago, entidades a las que están vinculados los más de 50 grupos de investigación del Instituto.

Ordenar ▲ ▼

Sin agrupar

6

Buscar en esta sección...



No se encontró ningún resultado asociado

Clasificación

Categorías:

- Público, Ciudadanía, Profesionales
- Temas, Formación y Docencia, Fomento y recursos para la investigación, Producción científica, Formación, Investigación
- Me interesa, Estoy investigando, Soy un profesional de la salud